



Fahrradstellplätze am Bahnhof Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Bei der Neugestaltung des Bahnhof Blumenthal sind die lt. Planung angedachten 54 Fahrradstellplätze gemäß § 11 Abs. 3 StellpLOG zu überdachen.

Begründung:

Wir müssen das Fahrradfahren in Blumenthal attraktiver machen, andernfalls werden die Blumenthaler Bürger*innen das Auto nicht zugunsten des Fahrrades stehen lassen. Jede Fahrt mit einem Verbrennungsmotor, die nicht stattfindet, ist gut für die Umwelt und erhöht zudem die Lebens-, Wohn- und Aufenthaltsqualität in unserem Stadtteil.

Es soll wg. der Gestaltung des Vorplatzes auf die Überdachung verzichtet werden. Wichtiger ist aber, dass ein wettergeschütztes Abstellen die Akzeptanz für das Fahrradfahren erhöht. Daher ist nicht einzusehen, dass die architektonische Gestaltung schwerer wiegt als ein Gesetz und hier so begründet von der Regelung im StellpLOG abgewichen werden soll.

Oliver Seegelcken und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal